

La cantera californiana arropa a la Burrica

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 9 de abril de 2017, domingo.

Colorido, mucho colorido. Palmas. Caras de felicidad. Risas nerviosas de pequeñas samaritanas o sanjuanistas. Miles de niños han salido este Domingo de Ramos a la calle para procesionar en la popular procesión de la 'Burrica'. Un claro ejemplo de que la cantera californiana sigue creciendo y volcándose con el corterjo en el que los más pequeños son los protagonistas. [GALERÍA DE FOTOS](#) ([pinchar aquí](#))

<http://www.youtube.com/watch?v=qM77Tpui1ZA>



La cantera californiana arropa a la Burrica

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 9 de abril de 2017, domingo.

Con puntualidad británica, la procesión de la Cofradía California se ha puesto en marcha. Los guiones de la cofradía encarnada han dado paso a unos jovencísimos granaderos, seguidos por los personajes bíblicos y los soldados romanos, como antesala al desfile de miles de pequeños en los tercios juveniles californios.



A pesar de que antes de que comenzara la procesión, correteaban por ahí y jugaban con cierto nerviosismo, los pequeños californios se han puesto en su papel nada más salir por la puerta de la iglesia y escuchar el sonido de tambores y bandas de música.

La cantera californiana arropa a la Burrica

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 9 de abril de 2017, domingo.



La procesión más alegre de la Cofradía California ha impresionado no solo a los cartageneros que aprovechaban para fotografiar a sus familiares, sino a los turistas que han decidido pasar sus vacaciones en la urbe. Y es que no han querido perder detalle de una tradición única. Muchos de ellos han grabado vídeos de los niños, que desfilan con la cara descubierta meciendo las palmas o ramas de olivo y acompañando a Jesús en la conmemoración de su entrada triunfal a Jerusalén.

La cantera californiana arropa a la Burrica

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 9 de abril de 2017, domingo.



simple los monjes. Más esperada ha sido el paso del trompa las Gama d'araç, p'de auro a

La cantera californiana arropa a la Burrica

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 9 de abril de 2017, domingo.



En Bepid, se celebra una procesión que se repite una vez al año, que las niñas de la escuela los que yitentes, o

La cantera californiana arropa a la Burrica

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 9 de abril de 2017, domingo.

